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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL 
 

Em 14 de janeiro de 2023, às 09h32 (horário de Brasília), conforme convocação 
no edital n.º 02/2023, publicada no site oficial da Associação Brasiliense de Cronistas 
Desportivos (ABCD)1, iniciou-se a Assembleia Geral em modo virtual, por meio do link 
https://meet.google.com/yhb-yhfz-xqi. O presidente da assembleia, Bruno Henrique 
de Moura, saudou os presentes, nomeou o associado Rener Silva Lopes para 
secretariar os trabalhos, que devolveu a palavra ao presidente da assembleia. 
Inicialmente, Bruno saudou os presentes e agradeceu pela participação na reunião. 
Em seguida, Bruno repassou a palavra ao diretor de Comunicação e Eventos, Esdra 
Alves, que explanou sobre a situação que a imprensa esportiva passa, com a 
dificuldade de equipamentos para poder exercer o trabalho de cobertura de partidas. 
O associado Romer Borges pediu a palavra comentando de que a imprensa esportiva 
não tem realizado cobranças sobre a situação dos estádios nas mídias onde exerce 
seu trabalho. O associado Fábio Santos comentou que é lamentável a situação de que 
os estádios não fornecem condições para que a imprensa esportiva possa trabalhar 
e sugeriu que possa ser feita uma negociação com o poder público para que a ABCD 
passe a gerir as cabines dos estádios, visando uma melhor atuação da imprensa. Os 
associados Expedito Moreira e Nilton Moura corroboraram com as opiniões do 
associado Fábio Santos. No entanto, o associado Nilton Moura mostrou 
preocupação em saber se os administradores dos estádios permitiriam a instalação 
das benfeitorias, como as tendas. O associado Jânio Gomes ressaltou a falta de 
participação dos membros associados na assembleia geral, falando sobre o 
desinteresse. O associado Mauro Jácome sugeriu que sejam procurados os entes 
públicos para se ver a possibilidade de conversar com pessoas afim de apoiar as ações 
da ABCD. O associado Fábio Santos sugeriu que se criasse uma comissão para levar 
essa frente a deputados para tentar apoio, o que foi aprovado pela presidência. Às 
10h28 (horário de Brasília), o associado Jânio Gomes, por motivos profissionais, 
precisou se ausentar da assembleia e antecipou, autorizado pelo presidente da 
assembleia, seu voto, declarando apoio à deliberação. Na sequência, outros 
associados também deliberaram e opinaram sobre as condições dos estádios. O 
presidente da assembleia colocou em votação a autorização para a compra de bens 
que apoiem o trabalho da crônica esportiva, o que foi aprovado por unanimidade. O 
associado Gilmar Rodrigues pediu que fosse registrado em ata que essa não seria a 
solução do problema. O associado Romer Borges pediu que fosse registrado de que 
a imprensa deveria, pelo menos, realizar uma espécie de protesto, de que nenhum 
veículo realizasse uma cobertura. O presidente da assembleia informou que vai 
encaminhar as notas fiscais para os responsáveis dos estádios, como uma maneira de 
protesto. Foi colocada em votação a autorização para diretoria executiva destinar 
algum fim aos coletes de identificação da imprensa antigos e que não estão sendo 
usados e que sejam confeccionados novos coletes de identificação de imprensa 
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específicos para quem estiver representando os clubes nas partidas, o que foi 
aprovado por unanimidade. Na sequência, foi colocada em votação a sugestão da 
diretoria executiva de que sejam disponibilizados R$ 5.000,00 (cinco mil reais) para a 
aquisição dos equipamentos. Os associados Romer Borges e Rener Lopes colocaram 
em sugestão um valor em aberto, desde que sejam apresentados 03 (três) 
orçamentos e que o menor preço, de acordo com a qualidade dos produtos, seja 
escolhido. Esta proposta foi aceita por unanimidade. O associado Fábio Santos 
sugeriu que fosse feita, mensalmente, de maneira virtual, uma assembleia para que 
haja um reforço de informes para os coordenadores e associados, sugestão que foi 
acatada pela presidência. Não havendo mais assuntos a ser discutidos, o presidente 
da assembleia, Bruno Henrique de Moura, agradeceu a presença de todos e deu por 
encerrada a assembleia às 11h34 (horário de Brasília). Para atender os efeitos legais, 
a presente ata vai assinada e redigida por mim, Rener Silva Lopes, e por Bruno 
Henrique de Moura, que presidiu a Assembleia, anexada à lista de presença dos 
demais participantes, que está disponível na secretaria da ABCD para eventuais 
consultas. 
 
Brasília, 14 de janeiro de 2023. 
 
 
 
______________________________ ______________________________ 
Bruno Henrique de Moura   Rener Silva Lopes 
Presidente da Assembleia Geral  Secretário da Assembleia Geral 
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ANEXO 1 – LISTA DE PRESENÇA 
 
Assembleia Virtual – 14 de janeiro de 2023 
Link: https://meet.google.com/yhb-yhfz-xqi 
 

1. Simair Costa 
2. Romer Borges 
3. João Marcelo Pepi 
4. Bruno Henrique de Moura 
5. Rener Silva Lopes 
6. Mauro Jácome 
7. Ramon Villar 
8. Nilton Moura   
9. Fábio Santos 
10. Jânio Gomes 
11. Esdra Alves 
12. Josean Costa 
13. Luiz Maurício 
14. Expedito Moreira 
15. Gilmar Rodrigues 


